
Ouverture de séance : 20 heures 30.

Membres en exercice : 15 / Présents : 12/ Pouvoir : 0 / Votants : 12

Présents : ESPIC Xavier, Maire 
Francis - CASSAN Christine 
Benoît - GILLES André 
Corinne. 

Absents excusés : GROENEN Jesse 

Conformément à l’article L.2121
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents

    
 

Sujet avec débats 

I. Point sur le personnel communal
II. Relance du projet ACTE
III. CEE - Signature de la convention de mutualisation avec le Sicoval
IV. Horaires d’ouverture de l’accueil de la mairie
V. Projet école 
 
Vie Communale 
      Compte rendu des activités communales
 
Vie Intercommunale. 
     Compte rendu des activités intercommunales 

Questions diverses 

 
 

Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville

Mardi 7 novembre 2023 

Ouverture de séance : 20 heures 30. 

Membres en exercice : 15 / Présents : 12/ Pouvoir : 0 / Votants : 12

ESPIC Xavier, Maire - SCHMIT Sylvie -  AJAC Carole 
CASSAN Christine - ANDRE Dominique - CAMUS Gabriel 
GILLES André - VERBEKE Céline - BACCHIN Patrice, MANENT 

Absents excusés : GROENEN Jesse - MOUMIN Jean-Marc - BOISLIVEAU Anthony. 

l’article L.2121-15 du Code général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents 

       

I. Point sur le personnel communal 
Relance du projet ACTE 

Signature de la convention de mutualisation avec le Sicoval
IV. Horaires d’ouverture de l’accueil de la mairie 

Compte rendu des activités communales 

Compte rendu des activités intercommunales  

1 

Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville 

Mardi 7 novembre 2023 - CM 2023-10 

 

Membres en exercice : 15 / Présents : 12/ Pouvoir : 0 / Votants : 12 

AJAC Carole - TARROUX 
CAMUS Gabriel - LANDREA 

BACCHIN Patrice, MANENT 

BOISLIVEAU Anthony.  

15 du Code général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 

 ORDRE DU JOUR 

Signature de la convention de mutualisation avec le Sicoval 
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Monsieur le Maire ouvre la séance du 7 novembre 2023 à 20h30. Le compte rendu 
de la réunion du 26 septembre 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 

SUJETS AVEC DÉBAT 

Point sur le personnel communal 
 
Monsieur le Maire rappelle le départ à la retraite d’un agent de l’école. 
Une offre d’emploi a été diffusée sur divers réseaux (communes voisines, 
service Pôle Emplois du Sicoval,...) depuis le mois de juin, mais nous sommes 
confrontés à de grandes difficultés pour recruter un nouvel agent. 
1 proposition d’une candidature. Cette personne est actuellement en maladie 
dans la commune qui l'emploie.  
1 proposition d’une candidature présentée par le Sicoval, après entretien, la 
personne a refusé le poste. 
L’offre d’emploi sera diffusée sur Pôle Emploi de Toulouse pour élargir la 
recherche. 
Monsieur le Maire informe également le conseil municipal de l’absence de 
l’ouvrier d’entretien, Vivien VAISSIÈRE, à cause d’un accident du travail. 
André DUCASSE le remplace pour 1 jour par semaine. 
Il rappelle qu’il sera nécessaire de rechercher un nouvel agent à mi-temps 
pour aider Vivien VAISSIERE, notamment sur les espaces verts. 
 

 

PROJET « ACTES »  

Monsieur le maire rappelle à son conseil municipal que celui-ci a décidé le 
28 septembre 2021, de procéder à la télétransmission des actes soumis au 
contrôle de légalité dans le cadre du projet ACTES (Aide au Contrôle de 
légaliTé dématErialiSé). 
Les conventions avec la Préfecture de la Haute-Garonne et le Sicoval ont été 
signées. Il convient maintenant d'acquérir un certificat électronique RG 
auprès de Certeurope. 
Monsieur le Maire propose d’opter pour l’offre pour 3 ans à 284.40 € TTC. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal accepte cette proposition. 
 
Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus.  

 

Convention de mutualisation pour la récupération et la 
valorisation de Certificats d’économie d’énergie (CEE) entre les 
Communes et le SICOVAL 

CM-10-2023 – 01/23 

Monsieur le Maire explique au Conseil Municipal que le dispositif créé en 
2005 par la loi Programme des orientations de la politique énergétique (POPE) 
(n° 2005-781 du 13 juillet 2005) rend les collectivités territoriales 
éligibles aux certificats d’économie d’énergie : elles ont la capacité 
autonome d’obtenir et de revendre des CEE aux fournisseurs dits « obligés ». 
Le dispositif est complexe : près de 200 fiches d’opérations standardisées 
publiées par le ministère de l’Écologie précisent les conditions 
d’éligibilité et les modalités d’évaluation des économies d’énergie pour 
différents travaux d’efficacité énergétique. 
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La Communauté d’agglomération du Sicoval propose, dans le cadre de son Plan 
Climat Énergie Territorial, de faciliter la démarche des communes qui ont 
réalisé des opérations de maîtrise de l'énergie et qui souhaiteraient les 
valoriser. 
Ainsi, la présente convention a pour objet de préciser les engagements de la 
Communauté d’agglomération du Sicoval et de la Commune d’Aureville, afin 
d’assurer le dépôt des dossiers au Pôle National des certificats d'économie 
d'énergie et de prendre en charge la revente des certificats d'économie 
d'énergie. 
La présente convention est conclue pour une durée de trois ans. 
Monsieur le Maire demande au conseil municipal l’autorisation de signer la 
convention de mutualisation CEE-TEPCV pour la commune. 
Ouï cet exposé et après en avoir délibéré, le conseil municipal décide à 
l'unanimité : 
- d'approuver la mise en œuvre de ce dispositif par la commune d’Aureville 
- d'autoriser le Maire à signer la convention de mutualisation avec le 
Sicoval pour la valorisation des opérations d'économies d'énergie et la 
gestion des CEE, 
- d'autoriser le Maire à signer tous les documents nécessaires à 
l'application de la présente délibération. 
 
Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus. 

 

Ouverture de l’accueil du secrétariat de la Mairie. 
 
Monsieur le Maire propose au conseil municipal de mener une réflexion pour 
modifier les jours d’accueil du secrétariat de mairie. En effet, suite à une 
étude qui a été réalisée sur plusieurs mois, pour évaluer la fréquentation 
des Aurevillois lors de l’ouverture du samedi matin, il a été constaté que 
celle-ci est très faible. 

Un entretien a été organisé avec le personnel pour étudier les possibilités 
de modifier les heures d’accueil au public. Il est proposé de reporter les 
heures d’ouverture du samedi matin (8h30 à 12h30) au jeudi soir (15h30 à 
19h30). Des jours d’ouverture exceptionnels les samedis matins seront 
réalisés lors d’importantes manifestations sur la commune (Campestral, Fête 
locale…) et selon le besoin. 

Comme convenu, cette modification des horaires d’accueil sera mise en place à 
titre provisoire, pour une expérimentation de 6 mois à partir du 1er janvier 
2024. 

 

Projet école 

Monsieur André GILLES présente le projet concernant l’école communale arrêté 
avec l’architecte chargé du dossier. 

- Agrandissement de la salle de garderie (utilisation du préau existant)  
- Création d’un préau 
- Isolation par l’extérieur de tout le bâtiment. 
- Mise en place d’une pompe à chaleur air-air à la place du chauffage 

existant (chauffage électrique au plafond).  
- Mise en place d’un pilotage général de tous les chauffages (y compris 

ceux des bâtiments de la mairie). L’ancien bâtiment est déjà équipé 
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d’une pompe à chaleur, nous verrons s’il est possible de la piloter en 
même temps.  

- Dans une classe, suppression de pavés de verre non isolés sur une 
ouverture et pose de menuiseries isolées. 

- Cantine scolaire : changement des huisseries et mise en place de stores 
intérieurs.  

- Rénovation de la façade du vieux bâtiment. 
L'architecte pourrait déposer le Permis de construire fin novembre. 
Après avoir écouté l’exposé de Monsieur GILLES et après en avoir débattu, le 
conseil municipal demande de : 

- Revoir la cohérence d’utilisation de crépis sur l’isolation extérieure 
avec l'utilisation des lieux par des enfants. (fragilité). 

- Remettre en cohérence le projet avec le style du village et notamment 
celui de la Granja. 

- De présenter un budget global car le projet initial a évolué. 

 

SUJETS SANS DÉBAT 

Vie Communale 

Urbanisation/Voirie/Travaux 

Chemin de Goyrans 

Les travaux de création de trottoirs sont en cours 

Isolation des bâtiments communaux.  

3ème classe (ancien bâtiment) : Isolation du plafond terminée. 
Salle d’activité A Saleil : Isolation du plafond et changement de l’éclairage 
réalisés.  
Concernant les autres travaux prévus dans cette salle, ils seront programmés 
lors des prochaines vacances scolaires. 

La Granja del Castèl 

Quelques locations sont déjà réservées pour 2024. Des demandes sont déjà 
arrivées concernant 2025. 
Les tarifs 2024 sont reportés en 2025. 

Plantation de la haie lotissement Cossignol  

La plantation de la haie est programmée pour le 13 janvier 2024, à cette 
occasion une “journée citoyenne” sera organisée. 
Monsieur Jean-Marc MOUMIN a ameubli la terre sur la zone, elle sera à niveler 
avant la date de plantation. 
4 camions de broyat ont été livrés par le Sicoval venant d’une commune 
voisine. 
 
Le jour “J” Caminarem encadrera les “planteurs”. Il sera nécessaire d’avoir à 
disposition une citerne d’eau (Monsieur le Maire s’en occupe), de brouettes, 
de matériel de plantation et de piquets pour fixer les protections plastiques 
(Monsieur André GILLES s’en occupe). 
Déroulement de cette journée : Rendez-vous le 13 janvier 2024 à 9h30 sur le 
terrain, vers 12h30, apéritif offert par la Mairie (soit sur place, soit sous 
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la halle selon de temps). L’association Caminarem organise, à la suite, un 
repas pour ses adhérents.  

École/Jeunes/Sport/Associations 

Écoles 

SIEMCA :  

RAS  

RPI  

Suite au conseil d’école du 6 novembre 2023. Il a été demandé quelques 
travaux (ouverture du portail à distance,  
Concernant le portail, il doit être déplacé au cours des travaux 
d'agrandissement de la garderie, la clenche automatique sera donc mise en 
place ultérieurement. 
L'école d’Aureville a programmé un séjour éducatif pour cette année scolaire. 
Une demande de subvention va être déposée. 
Cette année, l’école de Clermont est confrontée à des problèmes d’horaires, 
en effet très souvent les enfants qui prennent la navette le matin pour 
rejoindre l’école de Clermont, arrivent en retard en classe. Malheureusement, 
ce problème est dû à l’arrivée tardive de navette à Aureville le matin 
(retard dû au fait que la navette fait un autre transport scolaire avant 
celui du RPI). On ne peut que le faire remonter au conseil départemental de 
la Haute-Garonne qui prend en charge les transports. 

Collège Bellevue 

Dans le cadre de ses compétences le Conseil départemental envisage d’apporter 
des modifications au secteur de recrutement du collège auquel notre commune 
est rattachée. En effet, dans un contexte de forte progression démographique, 
l’objectif consiste à adapter les périmètres de recrutement du collège 
Bellevue à Toulouse. Ainsi, afin d’anticiper l’évolution démographique 
attendue dans le quartier Malepère, il est envisagé de modifier le secteur de 
recrutement de cet établissement en rattachant la commune d’Aureville vers le 
collège Marcel Doret au Vernet. Cette démarche pourrait être mise en œuvre 
progressivement, niveau par niveau, dès la rentrée scolaire 2024. 

Monsieur le Maire a immédiatement signalé par courrier au conseil 
départemental que cette solution pouvait ne pas convenir à la majorité des 
parents des élèves d’Aureville et qu’il n’y était donc pas favorable. 

Une réunion publique est prévue le jeudi 23 novembre 2023 au conseil 
départemental. Des élus et des parents s’y rendront. 

Sport / Jeunes  

Après-midi sportive organisée le 14 octobre 2023 à Lacroix-Falgarde. 
Les animations étaient très bien organisées mais n’ont attiré que peu de 
participants dont 26 enfants de l’école primaire. 
 
Journée sportive des 4 communes (Aureville, Clermont le Fort, Goyrans et 
Lacroix-Falgarde) 
Elle s’est déroulée sur la commune de Goyrans le 15 octobre 2023. Goyrans 
nouveau vainqueur du trophée avec 130 participants. 
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Associations  

PASTEL 

L’association PASTEL souhaite organiser sa prochaine assemblée générale à la 
Granja. Voir disponibilité des dates avec Séverine GAL. 

Campestral 2024  

Les dates arrêtées pour le prochain Campestral : 14 et 15 septembre 2024. 
Les Randovales du Sicoval ne participeront pas cette année à la 
manifestation. 
 

CCAS 

Suite à la réunion du 28 septembre 2023, deux journées de distribution des 
cadeaux aux aînés sont programmées à la salle d’activité A Saleil : le samedi 
16 décembre 2023 et le samedi 6 janvier 2024. Le cadeau est en cours de 
finalisation. 
le samedi 18 novembre 2023, diffusion du film “Simone” à la Granja. 
Le CCAS de Goyrans organise des après-midi récréatives le jeudi, cette 
nouvelle activité sera proposée à nos aînés. 
Une animation sera également organisée à Aureville (fin décembre 2023 ou 
début janvier 2024) sur la motricité et l’équilibre autour du rugby. Les 
inscriptions sont ouvertes.   

Communication  

Une Brèves est à distribuer ainsi que la lettre du CCAS. 
Cossignol info : Rappel - Date butoir pour envoyer les articles : 19 novembre 
2023. 

 

Vie Intercommunale 

Sicoval 

Le conseil de communauté portera essentiellement sur des modifications 
budgétaires. 
Séminaire sur l’accueil de population, deuxième réunion le 27 novembre 2023. 

Petit cycle de l’eau 

Présentation du projet de schéma directeur d’assainissement 

SDEHG 

La dernière réunion de la commission territoriale s’est tenue le 6 octobre 
2023. Les travaux de rénovation des lanternes débuteront le 20 novembre 2023.  

 
L’ordre du jour étant épuisé, monsieur le Maire clôt la séance du conseil 
municipal à 23 heures. 
 
La prochaine réunion du conseil municipal est prévue le mardi 12 décembre  
2023 à 20h30.  
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CM-10/2023-01/23 : Convention de mutualisation pour la récupération et la 
valorisation de Certificats d’économie d’énergie (CEE) entre les Communes et 
le SICOVAL 
  

AJAC Carole   

ANDRE Dominique     

BACCHIN Patrice    

BOISLIVEAU Anthony    absent 

CAMUS Gabriel   

CASSAN Christine   

ESPIC Xavier  

GILLES André   

GROENEN Jesse absent 

LANDREA Benoît  

MANENT Corinne  

MOUMIN Jean-Marc   absent 

SCHMIT Sylvie  

TARROUX Francis  

VERBEKE Céline  

 

 
 



Ouverture de séance : 20 heures 30.

Membres en exercice : 15 / Présents : 12/ Pouvoir : 0 / Votants : 12

Présents : ESPIC Xavier, Maire 
Francis - CASSAN Christine 
Benoît - GILLES André 
Corinne. 

Absents excusés : GROENEN Jesse 

Conformément à l’article L.2121
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents

    
 

Sujet avec débats 

I. Point sur le personnel communal
II. Relance du projet ACTE
III. CEE - Signature de la convention de mutualisation avec le Sicoval
IV. Horaires d’ouverture de l’accueil de la mairie
V. Projet école 
 
Vie Communale 
      Compte rendu des activités communales
 
Vie Intercommunale. 
     Compte rendu des activités intercommunales 

Questions diverses 

 
 

Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville

Mardi 7 novembre 2023 

Ouverture de séance : 20 heures 30. 

Membres en exercice : 15 / Présents : 12/ Pouvoir : 0 / Votants : 12

ESPIC Xavier, Maire - SCHMIT Sylvie -  AJAC Carole 
CASSAN Christine - ANDRE Dominique - CAMUS Gabriel 
GILLES André - VERBEKE Céline - BACCHIN Patrice, MANENT 

Absents excusés : GROENEN Jesse - MOUMIN Jean-Marc - BOISLIVEAU Anthony. 

l’article L.2121-15 du Code général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents 

       

I. Point sur le personnel communal 
Relance du projet ACTE 

Signature de la convention de mutualisation avec le Sicoval
IV. Horaires d’ouverture de l’accueil de la mairie 

Compte rendu des activités communales 

Compte rendu des activités intercommunales  

1 

Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville 

Mardi 7 novembre 2023 - CM 2023-10 

 

Membres en exercice : 15 / Présents : 12/ Pouvoir : 0 / Votants : 12 

AJAC Carole - TARROUX 
CAMUS Gabriel - LANDREA 

BACCHIN Patrice, MANENT 

BOISLIVEAU Anthony.  

15 du Code général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 

 ORDRE DU JOUR 

Signature de la convention de mutualisation avec le Sicoval 
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Monsieur le Maire ouvre la séance du 7 novembre 2023 à 20h30. Le compte rendu 
de la réunion du 26 septembre 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 

SUJETS AVEC DÉBAT 

Point sur le personnel communal 
 
Monsieur le Maire rappelle le départ à la retraite d’un agent de l’école. 
Une offre d’emploi a été diffusée sur divers réseaux (communes voisines, 
service Pôle Emplois du Sicoval,...) depuis le mois de juin, mais nous sommes 
confrontés à de grandes difficultés pour recruter un nouvel agent. 
1 proposition d’une candidature. Cette personne est actuellement en maladie 
dans la commune qui l'emploie.  
1 proposition d’une candidature présentée par le Sicoval, après entretien, la 
personne a refusé le poste. 
L’offre d’emploi sera diffusée sur Pôle Emploi de Toulouse pour élargir la 
recherche. 
Monsieur le Maire informe également le conseil municipal de l’absence de 
l’ouvrier d’entretien, Vivien VAISSIÈRE, à cause d’un accident du travail. 
André DUCASSE le remplace pour 1 jour par semaine. 
Il rappelle qu’il sera nécessaire de rechercher un nouvel agent à mi-temps 
pour aider Vivien VAISSIERE, notamment sur les espaces verts. 
 

 

PROJET « ACTES »  

Monsieur le maire rappelle à son conseil municipal que celui-ci a décidé le 
28 septembre 2021, de procéder à la télétransmission des actes soumis au 
contrôle de légalité dans le cadre du projet ACTES (Aide au Contrôle de 
légaliTé dématErialiSé). 
Les conventions avec la Préfecture de la Haute-Garonne et le Sicoval ont été 
signées. Il convient maintenant d'acquérir un certificat électronique RG 
auprès de Certeurope. 
Monsieur le Maire propose d’opter pour l’offre pour 3 ans à 284.40 € TTC. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal accepte cette proposition. 
 
Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus.  

 

Convention de mutualisation pour la récupération et la 
valorisation de Certificats d’économie d’énergie (CEE) entre les 
Communes et le SICOVAL 

CM-10-2023 – 01/23 

Monsieur le Maire explique au Conseil Municipal que le dispositif créé en 
2005 par la loi Programme des orientations de la politique énergétique (POPE) 
(n° 2005-781 du 13 juillet 2005) rend les collectivités territoriales 
éligibles aux certificats d’économie d’énergie : elles ont la capacité 
autonome d’obtenir et de revendre des CEE aux fournisseurs dits « obligés ». 
Le dispositif est complexe : près de 200 fiches d’opérations standardisées 
publiées par le ministère de l’Écologie précisent les conditions 
d’éligibilité et les modalités d’évaluation des économies d’énergie pour 
différents travaux d’efficacité énergétique. 
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La Communauté d’agglomération du Sicoval propose, dans le cadre de son Plan 
Climat Énergie Territorial, de faciliter la démarche des communes qui ont 
réalisé des opérations de maîtrise de l'énergie et qui souhaiteraient les 
valoriser. 
Ainsi, la présente convention a pour objet de préciser les engagements de la 
Communauté d’agglomération du Sicoval et de la Commune d’Aureville, afin 
d’assurer le dépôt des dossiers au Pôle National des certificats d'économie 
d'énergie et de prendre en charge la revente des certificats d'économie 
d'énergie. 
La présente convention est conclue pour une durée de trois ans. 
Monsieur le Maire demande au conseil municipal l’autorisation de signer la 
convention de mutualisation CEE-TEPCV pour la commune. 
Ouï cet exposé et après en avoir délibéré, le conseil municipal décide à 
l'unanimité : 
- d'approuver la mise en œuvre de ce dispositif par la commune d’Aureville 
- d'autoriser le Maire à signer la convention de mutualisation avec le 
Sicoval pour la valorisation des opérations d'économies d'énergie et la 
gestion des CEE, 
- d'autoriser le Maire à signer tous les documents nécessaires à 
l'application de la présente délibération. 
 
Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus. 

 

Ouverture de l’accueil du secrétariat de la Mairie. 
 
Monsieur le Maire propose au conseil municipal de mener une réflexion pour 
modifier les jours d’accueil du secrétariat de mairie. En effet, suite à une 
étude qui a été réalisée sur plusieurs mois, pour évaluer la fréquentation 
des Aurevillois lors de l’ouverture du samedi matin, il a été constaté que 
celle-ci est très faible. 

Un entretien a été organisé avec le personnel pour étudier les possibilités 
de modifier les heures d’accueil au public. Il est proposé de reporter les 
heures d’ouverture du samedi matin (8h30 à 12h30) au jeudi soir (15h30 à 
19h30). Des jours d’ouverture exceptionnels les samedis matins seront 
réalisés lors d’importantes manifestations sur la commune (Campestral, Fête 
locale…) et selon le besoin. 

Comme convenu, cette modification des horaires d’accueil sera mise en place à 
titre provisoire, pour une expérimentation de 6 mois à partir du 1er janvier 
2024. 

 

Projet école 

Monsieur André GILLES présente le projet concernant l’école communale arrêté 
avec l’architecte chargé du dossier. 

- Agrandissement de la salle de garderie (utilisation du préau existant)  
- Création d’un préau 
- Isolation par l’extérieur de tout le bâtiment. 
- Mise en place d’une pompe à chaleur air-air à la place du chauffage 

existant (chauffage électrique au plafond).  
- Mise en place d’un pilotage général de tous les chauffages (y compris 

ceux des bâtiments de la mairie). L’ancien bâtiment est déjà équipé 
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d’une pompe à chaleur, nous verrons s’il est possible de la piloter en 
même temps.  

- Dans une classe, suppression de pavés de verre non isolés sur une 
ouverture et pose de menuiseries isolées. 

- Cantine scolaire : changement des huisseries et mise en place de stores 
intérieurs.  

- Rénovation de la façade du vieux bâtiment. 
L'architecte pourrait déposer le Permis de construire fin novembre. 
Après avoir écouté l’exposé de Monsieur GILLES et après en avoir débattu, le 
conseil municipal demande de : 

- Revoir la cohérence d’utilisation de crépis sur l’isolation extérieure 
avec l'utilisation des lieux par des enfants. (fragilité). 

- Remettre en cohérence le projet avec le style du village et notamment 
celui de la Granja. 

- De présenter un budget global car le projet initial a évolué. 

 

SUJETS SANS DÉBAT 

Vie Communale 

Urbanisation/Voirie/Travaux 

Chemin de Goyrans 

Les travaux de création de trottoirs sont en cours 

Isolation des bâtiments communaux.  

3ème classe (ancien bâtiment) : Isolation du plafond terminée. 
Salle d’activité A Saleil : Isolation du plafond et changement de l’éclairage 
réalisés.  
Concernant les autres travaux prévus dans cette salle, ils seront programmés 
lors des prochaines vacances scolaires. 

La Granja del Castèl 

Quelques locations sont déjà réservées pour 2024. Des demandes sont déjà 
arrivées concernant 2025. 
Les tarifs 2024 sont reportés en 2025. 

Plantation de la haie lotissement Cossignol  

La plantation de la haie est programmée pour le 13 janvier 2024, à cette 
occasion une “journée citoyenne” sera organisée. 
Monsieur Jean-Marc MOUMIN a ameubli la terre sur la zone, elle sera à niveler 
avant la date de plantation. 
4 camions de broyat ont été livrés par le Sicoval venant d’une commune 
voisine. 
 
Le jour “J” Caminarem encadrera les “planteurs”. Il sera nécessaire d’avoir à 
disposition une citerne d’eau (Monsieur le Maire s’en occupe), de brouettes, 
de matériel de plantation et de piquets pour fixer les protections plastiques 
(Monsieur André GILLES s’en occupe). 
Déroulement de cette journée : Rendez-vous le 13 janvier 2024 à 9h30 sur le 
terrain, vers 12h30, apéritif offert par la Mairie (soit sur place, soit sous 
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la halle selon de temps). L’association Caminarem organise, à la suite, un 
repas pour ses adhérents.  

École/Jeunes/Sport/Associations 

Écoles 

SIEMCA :  

RAS  

RPI  

Suite au conseil d’école du 6 novembre 2023. Il a été demandé quelques 
travaux (ouverture du portail à distance,  
Concernant le portail, il doit être déplacé au cours des travaux 
d'agrandissement de la garderie, la clenche automatique sera donc mise en 
place ultérieurement. 
L'école d’Aureville a programmé un séjour éducatif pour cette année scolaire. 
Une demande de subvention va être déposée. 
Cette année, l’école de Clermont est confrontée à des problèmes d’horaires, 
en effet très souvent les enfants qui prennent la navette le matin pour 
rejoindre l’école de Clermont, arrivent en retard en classe. Malheureusement, 
ce problème est dû à l’arrivée tardive de navette à Aureville le matin 
(retard dû au fait que la navette fait un autre transport scolaire avant 
celui du RPI). On ne peut que le faire remonter au conseil départemental de 
la Haute-Garonne qui prend en charge les transports. 

Collège Bellevue 

Dans le cadre de ses compétences le Conseil départemental envisage d’apporter 
des modifications au secteur de recrutement du collège auquel notre commune 
est rattachée. En effet, dans un contexte de forte progression démographique, 
l’objectif consiste à adapter les périmètres de recrutement du collège 
Bellevue à Toulouse. Ainsi, afin d’anticiper l’évolution démographique 
attendue dans le quartier Malepère, il est envisagé de modifier le secteur de 
recrutement de cet établissement en rattachant la commune d’Aureville vers le 
collège Marcel Doret au Vernet. Cette démarche pourrait être mise en œuvre 
progressivement, niveau par niveau, dès la rentrée scolaire 2024. 

Monsieur le Maire a immédiatement signalé par courrier au conseil 
départemental que cette solution pouvait ne pas convenir à la majorité des 
parents des élèves d’Aureville et qu’il n’y était donc pas favorable. 

Une réunion publique est prévue le jeudi 23 novembre 2023 au conseil 
départemental. Des élus et des parents s’y rendront. 

Sport / Jeunes  

Après-midi sportive organisée le 14 octobre 2023 à Lacroix-Falgarde. 
Les animations étaient très bien organisées mais n’ont attiré que peu de 
participants dont 26 enfants de l’école primaire. 
 
Journée sportive des 4 communes (Aureville, Clermont le Fort, Goyrans et 
Lacroix-Falgarde) 
Elle s’est déroulée sur la commune de Goyrans le 15 octobre 2023. Goyrans 
nouveau vainqueur du trophée avec 130 participants. 
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Associations  

PASTEL 

L’association PASTEL souhaite organiser sa prochaine assemblée générale à la 
Granja. Voir disponibilité des dates avec Séverine GAL. 

Campestral 2024  

Les dates arrêtées pour le prochain Campestral : 14 et 15 septembre 2024. 
Les Randovales du Sicoval ne participeront pas cette année à la 
manifestation. 
 

CCAS 

Suite à la réunion du 28 septembre 2023, deux journées de distribution des 
cadeaux aux aînés sont programmées à la salle d’activité A Saleil : le samedi 
16 décembre 2023 et le samedi 6 janvier 2024. Le cadeau est en cours de 
finalisation. 
le samedi 18 novembre 2023, diffusion du film “Simone” à la Granja. 
Le CCAS de Goyrans organise des après-midi récréatives le jeudi, cette 
nouvelle activité sera proposée à nos aînés. 
Une animation sera également organisée à Aureville (fin décembre 2023 ou 
début janvier 2024) sur la motricité et l’équilibre autour du rugby. Les 
inscriptions sont ouvertes.   

Communication  

Une Brèves est à distribuer ainsi que la lettre du CCAS. 
Cossignol info : Rappel - Date butoir pour envoyer les articles : 19 novembre 
2023. 

 

Vie Intercommunale 

Sicoval 

Le conseil de communauté portera essentiellement sur des modifications 
budgétaires. 
Séminaire sur l’accueil de population, deuxième réunion le 27 novembre 2023. 

Petit cycle de l’eau 

Présentation du projet de schéma directeur d’assainissement 

SDEHG 

La dernière réunion de la commission territoriale s’est tenue le 6 octobre 
2023. Les travaux de rénovation des lanternes débuteront le 20 novembre 2023.  

 
L’ordre du jour étant épuisé, monsieur le Maire clôt la séance du conseil 
municipal à 23 heures. 
 
La prochaine réunion du conseil municipal est prévue le mardi 12 décembre  
2023 à 20h30.  
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CM-10/2023-01/23 : Convention de mutualisation pour la récupération et la 
valorisation de Certificats d’économie d’énergie (CEE) entre les Communes et 
le SICOVAL 
  

AJAC Carole   

ANDRE Dominique     

BACCHIN Patrice    

BOISLIVEAU Anthony    absent 

CAMUS Gabriel   

CASSAN Christine   

ESPIC Xavier  

GILLES André   

GROENEN Jesse absent 

LANDREA Benoît  

MANENT Corinne  

MOUMIN Jean-Marc   absent 

SCHMIT Sylvie  

TARROUX Francis  

VERBEKE Céline  

 

 
 


